

いつも なかよく



8・9月号

教室に素敵な笑顔がもどってきました!

長いと思っていた夏休みも終わり、静かだった教室に、元気いっぱいの素敵な笑顔が戻ってきました。心身ともにリフレッシュできたことでしょう。夏休みに蓄えた力を学級で大いに発揮してくれることを楽しみにしています。家庭やKASA中心の生活から、学校生活のリズムに切り替えるのは大変なことと思います。「早寝・早起き・朝ごはん」を合言葉に、早く生活リズムを取り戻せるよう支援していきたいと思います。

さて、9月は1学期のまとめの時期です。そして、子どもたちが楽しみにしているミニ運動会も予定されています。暑い中での練習になりますので、体調を崩すことがないように、ご家庭での健康管理をどうぞよろしく願いいたします。

今後とも清北小の教育活動にご支援とご協力をよろしく願いいたします。



今月の行事予定

1 水	職員会議, 登校指導, 特別5時間授業	16 木	運動会係打合せ
3 金	避難訓練(不審者)	20 月	敬老の日
6 月	委員会④	23 木	秋分の日
8 水	きよきた Sendo 指導, 特別5時間授業	24 金	運動会準備(4~6年), 1~3年5校時なし,
9 木	昼会④, PTA 運動会 G 打合 18:00, PTA 理事会 18:30	25 土	ミニ運動会
13 月	クラブ⑥, いじめゼロなかよし集会 4校時	27 月	振替休日(KASAあります。)
14 火	社会科校外学習(大谷・スーパーマーケット)	30 木	昼会⑤
15 水	作新学院大学生インターンシップ(25日まで)		※コロナ感染状況により予定を変更する場合があります。最新情報は連絡帳をご確認ください。

学習予定

国語 詩を読もう
サーカスのライオン
社会 店ではたらく人の仕事
算数 10000より大きい数
円と球
理科 植物の一生
音楽 拍のながれにのってリズムを感じ取ろう

図工 ふしぎな乗りもの
体育 運動会の練習
総合 様々な自然災害から身の守り方を考えよう
外国語活動 What do you like?
ことば 百人一首 外郎売
道徳 自ら進んで働くことの大切さ
温かい心を大切に
他の国の人と心をつなぐ

お知らせとお願い

1 新しい教科書について

新しい教科書を配布します。国語・算数・図工の3冊です。国語、算数は（上）の教科書が終わり次第使用します。図工は4年生で使用します。失くさないようご家庭で保管してください。

2 ミニ運動会について

25日（土）ミニ運動会が行われます。詳細は後日配布予定のお知らせをご覧ください。マスク、ハンカチ、ティッシュ、タオル、水筒、体育着、赤白帽を持たせてください。当日に向けて徐々に練習が始まりますが、汗で体育着が汚れますのでこまめに洗濯をお願いします。体育着の用意在間に合わない時には、白いTシャツなど運動に適した服を持たせてください。また、「汗ふきタオル」や、水分補給のために「水筒」を持たせて下さい。赤白帽子のゴムや体育着の名札等がしっかりついているかも確認してください。元気に練習に参加できるように健康管理をお願いいたします。

なお、27日（月）は、ミニ運動会の振替休日となります。

3 準備物のお願い

算数「円と球」の授業で、コンパスを使用します。子どもたちが扱いやすいコンパスを使用することで、円を描いたり、長さを写し取ったりする操作がしやすく、学習効果が上がると期待できます。そのため、子どもたちが使いやすいコンパスを学校で一括購入したいと考えています。上のお子さんの物やすでに購入されている物もあるかと思いますが、そちらはご家庭での学習で使用してください。ご理解の上ご協力をお願いします。

4 タブレットの持ち帰りについて

タブレットは金曜日に持ち帰ります。「個人用パソコン利用の約束」を守りながら週末を利用して、A Iドリルに取り組みたり調べ学習をしたり有意義に活用させたいと考えています。また、「宇都宮市G I G Aスクール特設サイト」が開設されていますので、参考にしてください。

コロナ対策について

9月12日までの緊急事態宣言を受け、本校でも以下のようにコロナ対策に取り組みます。

- ・10日（金）までは縦割り清掃を中止して自教室5分間清掃にし、下校時刻を10分早めます。お子さんの下校時刻に合わせたお迎えをお願いします。
- ・授業では密になるようなグループ活動、音楽や朝の会の歌、リコーダー、鍵盤ハーモニカの演奏は行いません。
- ・給食は、今まで同様、全員同じ向きを向いて黙食をします。

ご家庭でも検温や手洗い、うがい、マスク着用にご協力ください。体調に不安がある場合は、無理をせずゆっくり休むようお願いいたします。心配な点等がありましたら、学校までご連絡ください。

心の広場

Heart Communication

夏休みが明け、子どもたちからたくさんの宿題が提出されました。それぞれ一生懸命に学習や作品作りに取り組んでおり、みんな満足そうな表情をしています。

